



Kreiskönig Reinhard Baumhoff (r.) mit den langjährigen Mitgliedern des St. Quirinus-Schützenvereins. Karl Dieter Heller, Reinhold Stellbrink, Josef Irmner, Josef Quinke und Josef Siebert, Theo Flamme sowie Rudolf Eickhoff, gehören dem Verein seit sechs Jahrzehnten an.

FOTO: NIVO

Schützen-Freundschaft wächst und gedeiht

Kirchhundemer und Oberhundemer Schützen überreichen Fahne des Kreisschützenfestes

Oberelspe. Je später der Abend, um so höher stieg das Stimmungsbarometer auf dem Schützenball in Oberelspe. Die jungen Musiker der Tanzband des Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Bamenohl hielten die Gäste in der gut besuchten Halle auf Trab und bescherten so manche Stimmungs- und Tanzrunde. Zu den Gästen gehörten auch die Abordnungen der Schützenvereine Kirchhundem und Oberhundem, die im vergangenen Septem-

ber das Kreisschützenfest in Altenhundem ausrichteten.

Fahne überreicht

Gemäß dem Motto des Kreisschützenfestes „Ein Fest von Freunden für Freunde“ wurden Freundschaften geschlossen, die mit gegenseitigen Besuchen aufrecht erhalten werden sollen. Als äußeres Zeichen der Freundschaft überreichten Johannes Behle, Vorsitzender des Schützenvereins Kirchhundem und

Uli Rameil, Vorsitzender des Schützenvereins Oberhundem, die Fahne des Kreisschützenfestes an den amtierenden Oberelsper König und zugleich Kreiskönig Reinhard Baumhoff, der sich gemeinsam mit seiner Frau Bernadette auch über die Einladungen zu den Hochfesten der befreundeten Vereine freute und zusicherte, dabei zu sein.

Bevor die Königsponaise einen Höhepunkt des Abends bildete wurden die langjährigen Mitglieder ge-

eehrt. Allen voran Karl Dieter Heller, Reinhold Stellbrink, Josef Irmner, Josef Quinke und Josef Siebert, Theo Flamme, Rudolf Eickhoff, die auf 60-jährige Vereinstreue zurückblicken. Seit einem 1. hundert sind Josef Deichmann und Alfons Nöker mit von der Partie und seit 40 Jahren Albert Bambach und Georg Schnibbe.

Auf 25-jährige Zugehörigkeit blickten Stefan Biermann, Franz Josef Autsch, Andreas Querbach, Mi-

chael Segref und Thomas Irmner zurück.

Erinnerungsorden

Neben ihren Orden überreichten Major Georg Hümmeler und Geschäftsführer Mario Heller den Geehrten Geschenke. Ein Präsent, in Form des „Erinnerungsordens“ überreichte Reinhard Baumhoff allen Vorstands- und Offizierskorpsmitgliedern als Dankeschön für ihre Unterstützung. nivo